
 

 

 

 

 

 

平成２９年度 学 校 経 営 方 針 

                                                           校長 栗 原  満 

 

今年度、全校生徒２５９名でスタートいたしました。集団としての規律を保ち相互に良い影響を与

えながら、一人一人の生徒が個性を伸ばし、自己実現に向けていきいきと活動してくれることを願っ

ています。 

 本校は本年度創立７０年目を迎え、この間、保護者や地域社会の協力と先輩教職員のご苦労により、

本校の伝統の継承と発展が図られてきました。 

 平成２９年度も、「さわやかで明るい学校」、「落ちついた学校」、「潤いのある学校」を土台と

し、さらに発展させていきたいと考えています。       

 学校は教育を意図的・計画的に実施していくことが大切です。そのために本校の教育課程にそって、

学校の教育目標の達成に向けて、教育活動を進めていきます。本校の教育目標は下記に掲げた通りで

す。目標の達成を目指し教職員一同心を合わせ教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様のご

協力をお願いいたします。 

 子どもたちの健やかな成長は、愛情豊かな保護者の皆様と、安定した中でじっと見守ってくださる

地域の方々、そして厳しく優しく日々の教育活動に努める教職員の三者の結集のもとでなされます。

よろしくお願いいたします。 

 

１ 教育目標 

 人間尊重の精神を基調とし、２１世紀に生きる人として自ら学ぶ意欲をもち、社会の変化に主体的

に対応できる心豊かでたくましい人間の育成を図るために、生徒、学校及び地域の実態に則し、次の

教育目標を設定した。 

 

心身ともに健康で自主的に努力する誠実な人となることをめざす 
 

誠 実 ・ 敬 愛 ・ 努 力 
 

【勾玉の精神】 真理を探求する  たくましさを培う 友情を育てる 己を磨く 体を鍛える 

 

 勾玉の精神は、目指すべき生徒の姿として設定されたものである。教育目標と｢勾玉の精神｣の間に

は、次のような結びつきがある。 

 

教育目標 勾玉の精神 育てたい資質･能力 

誠 実 

敬 愛 

努 力 

真理を探究する 

友情を育て合う 

 己を磨く 

たくましさを培う 

体を鍛える 

学ぶ意欲 

共  生 

知 育 

徳 育 

体 育 
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教育目標 

心身ともに健康で自主的に努力する誠実な人となることをめざす 

誠 実 ・ 敬 愛 ・ 努 力 

豊玉中だより 
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２ 学校経営方針の柱 

信頼と誇りに基づいた、学校力の向上 

○生徒・家庭・地域・教職員から信頼され、本校に通うことを誇りとする学校を創る。 

○相互に機能する組織体となり、意図的・計画的・発展的に教育活動を推進する。 

     ○教員の授業力・指導力や職員の専門性を一層高め、生徒のよりよい成長を導く。 

 

３ 目指す学校・教職員・生徒像 

目指す学校像「－生徒が登校を楽しみにし、教職員が指導に喜びを持つ学校－」 

    ○さわやかな挨拶の飛び交う明るい学校 

    ○しっかりと学習に取り組むことのできる落ち着いた学校 

    ○人間としてお互いに尊敬し、尊重し合う温かな心の通う学校 

   目指す教職員像「－教師という仕事に感謝と喜びを－」 

    ○生徒から学ぶ姿勢を基本として生徒がわかる授業を実践 

    ○生徒の良さを引き出すために知恵を出しあう 

    ○生徒や保護者から信頼され尊敬される先生 

   目指す生徒像「－誇れる上級生、見習う下級生－」 

    ○自ら考え、創造する生徒 

    ○礼儀を重んじ、他をおもいやる生徒 

    ○心身を鍛え、根気強く成し遂げる生徒 

 

４ 学校経営方針を具現化するために(今年度の重点項目) 

学校経営の重点課題を確かな学力の定着と生徒の健全育成におき、「さわやかで明るい学校

・落ちついた学校・潤いのある学校」をかかげ、次の項目に努力していく。 

    ○落ち着いた学校生活を確立する 

○授業の充実を図る 

○家庭学習に定着を確立する 

○あいさつ、校歌にしっかり取り組む 

○小中一貫教育の連携を図る 

○部活動の充実を図る 

○７０周年式典を成功させる  

○地域・保護者から信頼される学校づくり 

 

 

◇開校７０周年記念講演「校長講話」が開催されました◇ 

 

４月１２日（水）に、体育館において、開校７０周年記念

講演「校長講話」が開催されました。 

 本年度は、開校７０周年記念講演をはじめ、学校行事等を

通して、これまでの豊玉中学校歩みを振り返り、これからの

豊玉中学校の目指す教育について新たなスタートを刻んでい

くこととなります。 

 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＊「校長講話」で学びを深めた生徒の声を一部掲載させていただきました。 

□ 卒業生の中に、東京オリンピック（１９６４年大会）の金メダリストがいらっしゃるということ

を知り、とても驚いています。私の親も豊中生です。豊玉中学校の歴史を知り、改めて豊中生で

あることを誇らしく思いました。 
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 □ 校長先生のお話を聞き、地域の方々や小学生に、「豊中ってすごい！」って言ってもらえるよ

うに、これから行われる運動会など、全力で取り組んでいこうと思いました。 

 □ 私たちが豊中で過ごす時間は３年間ですが、７０年前に豊玉中学校が生まれ、ずっと豊中の歴

史をつくってきたことに、とても感動しました。 

 □ 豊中は、戦後すぐにつくられたとても歴史のある学校だということがわかりました。７０年と

いう長い歴史の中では、一生涯忘れることのない数々の思い出がつくられてきたと思います。こ

れからは、豊中の三大行事を生徒全員で成功させることを目指して行こうと思います。 

 □ 僕も豊中の歴史をつくる一人なんだと思いました。そして、いつまでも、豊中が、多くの人た

ちに愛される学校になるよう頑張ろうと思います。 

 

 

◇「全国学力・学習状況調査」保護者アンケート（中学校）のご協力について◇ 

毎年実施されております中学校３年生を対象とした全国学力・学習状況調査が、４月１８日（火）

に実施されました。生徒を対象とした調査に引き続き、本年度は、中学校３年生の保護者を対象とし

た「全国学力・学習状況調査」保護者アンケート（中学校）が実施されることとなります。詳細につ

きましては、第３学年を通じて、改めてご案内させていただくこととなりますので、ご理解とご協力

をお願い申し上げます。 

 

 

◇開校７０周年記念講演「地域の方のお話を聞く会」が開催されました◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月２２日（土）に、体育館において、開校７０周年記念講演「地域の方のお話を聞く会」が開催

されました。講師に、本校の卒業生でもあります矢野伸一様（練馬区青少年委員会会長、本校学校評

議員、平成１９・２０年度本校ＰＴＡ会長）をお迎えし、「地域の願い」という演題でお話をいただ

きました。ご講演の前に、昨年度行われた「地域ボランティア（氷川神社例大祭の中学生ボランティ

ア）」のスライドを上映させていただきました。この「地域ボランティア」は、矢野伸一様が中心と

なり、豊玉の子どもたちの社会参画活動を推進する活動です。 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

＊「地域の方のお話を聞く会」で学びを深めた生徒の声を一部掲載させていただきました。 

 □ 僕たちが知らないところで、地域の方々が、僕らを支えてくれていることに気付かせていただ

きました。毎朝、道路などで、掃除をされている方に会っても、正直、何も感じたことがなかっ

たのですが、矢野さんのお話をお聞きして、今は、感謝の気持ちでいっぱいです。明日からは、

地域の方々に、自分からあいさつやお礼を伝えることができるように努力したいと思います。 

 □ 私も地域の人たちの役に立つような行動をしたいと思いました。氷川神社のボランティアや６

月に行われる開校７０周年記念バザーなどにも積極的に関わっていきたいと思います。 

 □ 地域の方々の思いや熱意に感動しました。私は、困っている人たちやお年寄りの方々のために、

お手伝いなどを通して、少しでも役に立ちたいです。地域ですれ違う人たちとあいさつを交わし、

ふれあうことを大切にしていきたいです。 



 □ 今回、矢野さんのお話をお聞きし、豊中の伝統や歴史などをとても感じることができました。

この７０周年を在校生として迎えることに誇りをもちたいです。授業や学校行事にも一生懸命に

取り組んで行きたいです。 

 □ 当たり前に感じていた周囲の整った環境、きれいに掃除された校内外、どんなところにも地域

の方々の支えがあることを知り、改めて、一日一日の授業や取り組みを心から大切にしていきた

いと思いました。 

 

 

◇ＰＴＡ委員総会が開催されました◇ 

４月２７日（木）１９時より、本校の図書室において、ＰＴＡ委員総会が開催されました。大変お

忙しい中、ＰＴＡ委員の皆様にお集まりいただき誠にありがとうございました。本校の生徒のために、

本年度の教育活動が滞りなく行われますようご理解とご協力をお願い申し上げます。 

なお、６月４日（日）に、開校７０周年記念バザーが開催されます。ゴールデンウィーク明けに、

本校の生徒会が中心となり、生徒バザーボランティアを募集します。ＰＴＡの皆様とともに、開校７

０周年記念バザーが大成功となるよう精一杯取り組んで参ります。 

 

 

◇今年度より学年朝礼が行われます◇ 

 

 

 

 

 

 

 

 ４月２２日（土）に、学年朝礼が行われました。本年度より、朝学習や朝読書の充実が図られ、朝

の登校時間（出席確認）が、８時３０分から８時２５分へと変更になりました。また、毎月一回の予

定で学年集会が行われます。８時１５分登校、各教室前に整列し体育館へ移動することとなっており

ます。現在、８時２０分には、全生徒が揃い、目標となっております５分前行動が達成されています。

今年度は、これまで以上に、落ち着いた学校生活が推進されております。保護者の皆様のご理解とご

協力に感謝申し上げます。 

 

 

◇豊玉中学校「学校連絡メール」の登録について◇ 

 本年度より、豊玉中学校の緊急連絡網を廃止いたしました。今後は、学校側からの連絡等について、

豊玉中学校「学校連絡メール」による配信を行って参ります。４月２２日（土）に行われました保護

者会でお配りした豊玉中学校「学校連絡メール」の登録手順をご確認いただき、ご登録にご協力くだ

さい。なお、「１年Ｃ組の登録ができない」という問題が報告されておりましたが、現在は、問題な

く登録可能となっております。 

 また、ＰＴＡから各ご家庭へのご連絡（ＰＴＡ総会委任状等の回収、ＰＴＡ会費の集金、ＰＴＡ役

員に関する連絡や相談等）につきましては、これまで同様、ＰＴＡ役員からの電話連絡を行って参り

ます。ＰＴＡ活動は、重要な学校教育活動ですので、各家庭の電話連絡先については、学校にご提出

いただいております電話連絡先を共有させていただくこととなります。電話連絡先については、本校

の教職員およびＰＴＡ役員に限定し、適切な使用に努めて参りますので、予めご理解とご協力を賜り

ますようお願い申し上げます。         ＊５月８日（月）に、テストメールの配信を行います。 


